

Am Mittwoch, den 1.11.2023 durften wir wieder die Feierlichkeiten des ÖKB Arnsdorf für Allerheiligen mitgestalten und umrahmen.

Da die Mitglieder des ÖKB vor dem Allerheiligenhochamt nicht geschlossen gehen wollten, empfingen wir die Besucher des Hochamtes nachher beim Kriegerdenkmal. Zuerst zelebrierte Pater Clemens die heilige Messe und zum Abschluss sprachen Bürgermeister Josef Wildam und ÖKB Schriftführer Franz Fuchsbauer ihre Festreden bereits in der Kirche.

Beim Kriegerdenkmal spielten wir das "Gebet vor der Schlacht", wo dann auch die Gemeinde den Toten beider Weltkriege gedachte. Zur Kranzniederlegung spielten wir 2 x das "Lied vom guten Kameraden". Danach fand die Defilierung statt, wo wir mit dem "Parade Defiliermarsch" beim Kriegerdenkmal vorbeizogen.

Zum Abschluss geleiteten wir die vielen Besucher, die jedes Jahr zu Allerheiligen zu uns nach Arnsdorf kommen mit den beiden Trauermärschen "Salvator" und "Abschiedsklänge" zum Friedhof.

Wir wollen auch wieder Danke an die Gemeinde sagen, weil wir im Anschluss im Gasthaus Zeller auf ein Getränk und einen Toast eingeladen wurden.





